

Erstein

La belle histoire du vélo de Florian

Lundi 13 mai, une réception était organisée à l'Ehpad Les Colibris du centre hospitalier d'Erstein - Krafft afin que Florian Chaillou puisse remettre aux résidents son vélo triporteur dont il n'a plus l'usage.

L. A. - 25 mai 2024 à 18:32 - Temps de lecture : 2 min



Florian a remis son vélo à l'Ehpad Les Colibris du centre hospitalier d'Erstein - Krafft. Photo Liliane Andres

Une longue histoire d'amitié, de solidarité et de plaisir relie Florian, dit "Filou", à son vélo à siège baquet spécialement conçu pour son handicap. Il est ado quand il réclame un vélo à ses parents Josiane et Gaston. « Ce n'était pas rien, confie la première, ces vélos sont très particuliers et très chers mais je voulais que mon fils connaisse, comme tous les autres, les plaisirs d'une balade dans la nature, le visage au vent, le sourire aux lèvres. »

Grâce à un appel aux dons

Josiane lance alors un appel aux dons et contacte la municipalité ersteinoise. Le conseil municipal des enfants s'en empare sous la houlette de Lydia Charley. Elle a l'idée de se mettre en rapport avec le conseil de fabrique de la paroisse Saint-Martin qui, sensible à cette cause, a organisé un concert de la solidarité au profit des jeunes handicapés de l'association des paralysés de France.

La somme ainsi récoltée suffira à acheter ce fameux vélo aux couleurs de l'arc-en-ciel. Bien sûr, la plus grande joie des parents a été de voir leur fils enfin profiter de ce plaisir de la balade au grand air mais ils sont tout aussi reconnaissants envers cet élan de solidarité et toutes les marques de sympathie à leur égard. « Ce beau geste nous a comblés et nous avons voulu faire la même chose pour les mamies et les papys de l'Ehpad », poursuit Josiane.

Filou est adulte maintenant, le vélo ne lui convient plus, un fauteuil électrique va le remplacer. C'est en croisant par hasard Lydia Charley que l'idée de l'offrir aux personnes âgées a germé.

Ainsi le voilà tout pimpant devant les yeux ébahis des résidents de l'Ehpad Les Colibris du centre hospitalier d'Erstein - Krafft, lundi 13 mai, des soignants, de Kevin Le Rolland, directeur délégué aux personnes âgées, du D^r Mylène Messer, chef de pôle personne âgées, et de Laurence Ottogalli, cadre supérieur de santé. « C'est une belle histoire, sourit cette dernière, mais sans Lydia Charley, absente ce jour pour raison de santé, rien n'aurait été possible. »

